

## Los Cines Plaza de Elda podrían volver a abrir sus puertas gracias a una iniciativa privada

24/03/2015



Después de cerca de 13 años, los Cines Plaza podrían volver a abrir sus puertas gracias a la iniciativa privada de Manuel Vilar, un joven eldense que ha decidido invertir su tiempo y dinero para que Elda vuelva a tener no solo unos cines sino una infraestructura cultural en la que se realicen diferentes eventos para los más jóvenes. Este cine dispone de tres salas, dos grandes y una pequeña en la que hay cerca de 600 butacas.

Para poder volver a abrir los Cines Plaza Vilar ha tenido que crear un anteproyecto, y realizar una consulta al Ministerio de Fomento para que estudie y acepte el plan de evacuación de personas con movilidad reducida. Al estar situados en un sótano debe cumplir la normativa que entró en vigor en 2012 por la que es obligatorio

tener salidas de emergencia de este tipo, que hasta la fecha no tenía.

Si esta consulta recibe el visto bueno por parte de Fomento, Manuel Vilar alquilará el local y realizará las mejoras pertinentes en estos cines que consistirán en adaptar tanto servicios como las entradas para las personas con discapacidad, instalar un elevador y actualizar los cines que permanecen cerrados desde 2002. Aunque Vilar ha resaltado que el buen estado en el que se encuentra, puesto que ha afirmado que "las salas se encuentran en un estado óptimo".

Manuel Vilar ha agradecido el apoyo que ha recibido por parte del Ayuntamiento, y ha asegurado que ha

decidido llevar a cabo este proyecto porque "los jóvenes se merecen una infraestructura no solo de cines, sino cultural; deben tener un punto de referencia en el que asistir a eventos en la ciudad".